



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 050
08 de marzo de 2023

Estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil ganan concurso “Arte del Concreto 2023”

Estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil de la Universidad Central del Ecuador participaron en el concurso interuniversitario “Arte del Concreto 2023” realizado por la ESPOL y la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil. En entrevista para Radio Universitaria, Milton Remache, uno de los ganadores del concurso, relató cómo fue el proceso de selección de los participantes para representar a la UCE. En la carrera de Ingeniería Civil los estudiantes interesados en participar en estos concursos pasan por un proceso de selección interna para determinar a los representantes oficiales, mencionó.

Denisse Sevilla cuenta que la temática del concurso del “Arte del Concreto” era la madre tierra, por lo que, junto con Milton Remache, eligieron representar el rostro de una mujer adulta como un retrato del mundo. Los materiales que se utilizaron para la elaboración de la maqueta fueron mallas para sostener el rostro, hormigón permeable y mortero. La maqueta fue diseñada con material de hormigón permeable que permite la circulación del agua.

Álvaro Costa, integrante del equipo que obtuvo el segundo lugar en la competencia, recalcó la relevancia de este tipo de concursos porque permiten a los alumnos realizar investigación normativa e investigación práctica, además de desarrollar un correcto manejo técnico en la elaboración de estos productos. Esto motiva a los estudiantes en su formación como profesionales porque les permite realizar prácticas de lo aprendido en los ensayos de laboratorio.

ST

